

Sumbang Warga Binaan dalam Rangka Cooling Sistem Pasca Pilkada 2024 di Desa Mekarjaya

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.MEDIAVERIFIKASI.COM

Dec 9, 2024 - 08:25



Purwakarta – Dalam upaya menjaga kondusivitas wilayah pasca penyelenggaraan Pilkada serentak tahun 2024, Bripka Budi Setiawan, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya dari Polsek Kiarapedes, melaksanakan sumbang warga binaan pada Minggu, 8 Desember 2024. Kegiatan tersebut berlangsung di rumah Ibu Aas, salah satu warga di Kampung Ci Seureuh, Desa Mekarjaya, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta, pukul 10.00 WIB. Turut hadir dalam kegiatan ini adalah Ibu Aas selaku pemilik rumah dan beberapa warga masyarakat setempat yang ikut serta dalam diskusi. Bripka Budi

Setiawan menyampaikan pentingnya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) setelah pelaksanaan Pilkada. Ia mengimbau warga untuk tetap menjaga persatuan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah. "Pilkada telah usai, mari kita bersama-sama menjaga keharmonisan dan kerukunan di Desa Mekarjaya. Jangan sampai perbedaan pilihan politik menjadi alasan untuk saling menjauhkan diri. Keamanan dan kenyamanan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama," ujar Bripka Budi. Selain itu, ia juga memberikan arahan mengenai langkah-langkah pencegahan potensi konflik, seperti meningkatkan komunikasi antarwarga, segera melaporkan kejadian mencurigakan, serta memperkuat kerjasama dengan aparat keamanan desa. Ibu Aas, selaku tuan rumah, mengapresiasi kunjungan tersebut dan mengungkapkan harapannya agar kedamaian di Desa Mekarjaya tetap terjaga. "Kami sangat senang dengan kehadiran Pak Bhabin. Ini menunjukkan perhatian aparat terhadap keamanan dan kenyamanan warga pasca Pilkada," ucapnya. Kegiatan sambang ini mendapat sambutan hangat dari warga yang hadir. Diskusi berlangsung dalam suasana kekeluargaan, dan warga menyatakan komitmennya untuk mendukung upaya menjaga keamanan desa. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan situasi kamtibmas di Desa Mekarjaya tetap kondusif, sehingga masyarakat dapat melanjutkan aktivitas sehari-hari tanpa rasa khawatir. Bripka Budi juga berpesan agar warga tetap menjalin komunikasi dengan aparat desa untuk menyelesaikan permasalahan yang muncul secara bersama-sama.